

# Londres Gestiona Ingreso de Bonn al "Club Atómico"

(Ver: ALEMANIA.... Columna 3)



TELS. 75-77-00 Y 75-77-35



AÑO LI

Presidente Hasta 1947  
JESUS CANTU LEAL

Registrado en la Administración de Correos como Artículo de 2a. Clase el 4 de Febrero de 1919

Monterrey, Nuevo León, Domingo 2 de Febrero de 1969

ROGELIO CANTU  
Director General

NUMERO 19,993

## Acepta el Vaticano que se Psicoanalicen Sacerdotes y Monjas

### Israel Confía que no Habrá Otra Guerra

#### Nixon Examina la Crisis y RAU Incita a las Guerrillas

(N. de R.— En tanto que el canciller israelí Eban afirmaba que la crisis del Medio Oriente no generaría una nueva guerra árabe-judía, el presidente de RAU, Nasser, ofreció apoyo moral y material a los guerrilleros palestinos.

Y en Washington, el presidente Nixon sostuvo una conferencia secreta de más de tres horas con sus principales asesores, sobre el problema de Levante. Ayer, por otra parte, se produjo otro tiroteo en la frontera jordana, aunque sin mayores consecuencias).

#### Líbano Dice que en DF hay Espías Hebreos

#### RAU Critica a Irak por las Ejecuciones

MEXICO, 10. (AEE).— El embajador del Líbano en México, Edmond Khavat, lanzó hoy graves acusaciones en contra del embajador de Israel, a quien señaló como el principal instigador para formar en México una quinta columna para influir en la política internacional de nuestro país y en la opinión pública "nacional" acerca de la crisis del Medio Oriente. (Y el representante de RAU criticó a Irak por las ejecuciones).

Señaló el diplomático libanés que el militán de protesta organizado por el Comité Central Israelita de México, contra los ajusticiamientos de Irak, que se llevará a cabo mañana en esta capital, es auspiciado y fomentado por el embajador israelí Abraham Daron.

Hizo ver el embajador Khavat que, cuando el gobierno de Israel ordenó el ataque contra el aeropuerto de Beirut, los árabes residentes en México pudieron organizar un acto de protesta, pero no lo hicieron porque la misión de un diplomático no es trasladar al país donde está acreditado los problemas políticos que ocurren en otros, sino pugnar por la paz y acrecentar las relaciones amistosas entre sus países.

#### Rinde su Cuarto Informe el Gobernador Medina Ascencio

GUADALAJARA, 10. (AEE).— El Gobernador Medina Ascencio rindió hoy su cuarto informe de gobierno en el Teatro Degollado, habilitado por el Congreso local como recinto oficial del mismo para esta ceremonia.

Con la representación del Presidente Díaz Ordaz vino el escritor Mauricio Magdaleno, subsecretario de Asuntos Culturales de la Secretaría de Educación, y estuvieron también presentes los Gobernadores Dr. Julián Gascón Mercado de Nayarit, Pfr. Pablo Siva García de Colima, Carlos Galván Betancourt de Michoacán, Francisco Gutiérrez Jiménez de Aguascalientes, Lic. Manuel Moreno Moreno de Guanajuato, Lic. Alejandro Pérez Urquiza de Durango y Alfredo

TEL AVIV, 10. (AFP).— El ministro israelí de Relaciones Exteriores, Abba Eban, descartó hoy todo peligro inmediato de guerra entre Israel y los países árabes, y menos aún entre los dos grandes bloques a causa del cercano otoño.

"Desde luego", añadió Eban, que daba una entrevista radial, "habrá peligro de guerra mientras no haya paz verdadera. Pero se debe comprobar que la situación es relativamente tranquila ahora y que sólo es turbada por acciones muy limitadas de organizaciones terroristas y las respuestas, igualmente limitadas, que estamos obligados a dar".

Comentando luego la creciente conferencia de prensa del presidente Nixon, el ministro Eban dijo que aprobará la declaración del mandatario norteamericano cuando afirmó que "el último análisis solamente las partes directamente en causa pueden resolver sus problemas".

En cuanto a las ejecuciones de Irak el ministro recañó que "sólo el exodo de los judíos de Irak constituiría una verdadera solución" y pidió a la opinión internacional "ejercer presión sobre Bagdad en ese sentido".

El ministro israelí de relaciones exteriores depidió asimismo que la reacción del gobierno francés, a propósito de las ejecuciones de Irak, no sea de la "misma naturaleza moral", que las reacciones de los gobiernos y de la prensa del mundo.

V: Mesoriente P. 4 Col. 3

### Alemania Sólo Usaría Atomos Para la paz

#### Conversaciones Entre Wilson y Kiesinger

BONN, Alemania 10. (AP).— Una propuesta para admitir a Alemania Occidental dentro del exclusivo club europeo será considerada por el primer ministro británico Harold Wilson y el canciller alemán Kurt Georg Kiesinger cuando se reunan aquí a fines de este mes, según dijeron hoy un vocero británico.

La propuesta que está bajo discusión por expertos desde el otoño pasado es que Gran Bretaña, Holanda y Alemania Occidental se unan y produzcan uranio enriquecido mediante un proceso revolucionario denominado "método centrífugo de gas".

El vocero dijo que el tema estaría en la agenda de las conversaciones de 12 al 13 de febrero entre los dos dirigentes gubernamentales, pero recalcó que el plan tripartito aún no estaba lo suficientemente avanzado como para adoptar una decisión final.

Wilson llegó aquí el once de febrero para una visita de cuatro días que incluirá Berlín Oriental. Las con-

V: Alemania P. 4 C. 5

Adelanta SRH Plan Agrícola en la Laguna

CIUDAD LERDO, Dgo. 10. (PMSA).— El programa de rehabilitación de la Comarca Lagunera recibirá este año impulso decisivo con una inversión de 169 millones de pesos, con lo cual se logrará avanzar hasta el 50 por ciento del plan de obras previsto para concluirse en 1970, según dió a conocer hoy el subsecretario de Recursos Hidráulicos, Ing. Salvador Aguirre Chávez. La siembra de algodón ocupará una extensión de 60 mil hectáreas.

El anuncio de la inversión autorizada para este año, destinada a las obras de rehabilitación, fue formulado por el subsecretario Ing. Salvador Aguirre Chávez, durante una reunión con los miembros del comité directivo agrícola y campesinos de la región.

Aguirre Chávez dijo que se encontraba en la Comarca Lagunera para coordinar trabajos de construcción y operación en el distrito de riego, donde se sembrarán 60 mil hectáreas de algodón, con lo cual se alcanzará una cifra sin precedente en las siembras de esta región.

En la reunión del comité directivo del distrito de Coahuila, estuvieron presentes el Gobernador de Coahuila, Braulio Fernández Aguirre; el representante del gobernador de Durango, Ricardo Thompson; el presidente municipal de Torreón, Rodolfo Guerra y otras personalidades.

Una valla integrada por cadetes del Colegio del Aire se formó frente al Teatro Degollado, sobre la Plaza de la Liberación, hasta el interior del Teatro, para rendir honores al Gobernador y Representante del Presidente Díaz Ordaz.

## Moreno Valle ya es Gobernador de Puebla

PUEBLA, 10. (INFORMEX).— En un programa de cinco puntos esenciales, expuso este mediodía el doctor y general Rafael Moreno Valle la tarea que llevará a cabo al frente del gobierno de Puebla, al tomar posesión hoy de su alto cargo ante la presencia del representante presidencial, licenciado Octaviano Campos Saiz, secretario de Industria y Comercio.

EL acto se efectuó en el centro cívico "Cinco de Mayo", declarado recinto oficial, que dio cabida a más de

mil personas destacándose entre ellas los secretarios de Salubridad, de Recursos Hidráulicos, de Obras Públicas y gerente de la CONASUP. Así mismo, los gobernadores de Morelos y de Veracruz entre otros. También comisiones de las cámaras de senadores y diputados y representantes de los círculos bancario, comercial e industrial del país.

EN EL presidium estaba también el señor Alfonso Martínez Domínguez, presidente del PRI.



NUEVA YORK, 10. (AP).— Un pesado cañón es portado por un helicóptero durante las maniobras militares del ejército norteamericano cerca de Vilsek, Alemania Occidental. (Ver información en Pág. 11) (Radiodifusión AP).

#### Para Evitar los Aero-raptos

### Mansfield Pide Junta de Cubanos y Yanquis en DF

WASHINGTON, 10. (AP).— El dirigente senatorial demócrata Mike Mansfield, instó hoy al gobierno de Nixon a enviar representantes para entrevistarse con funcionarios de Fidel Castro y buscar la forma de poner fin a los secuestros aéreos. (Mencionó a México como posible sede para las conversaciones).

"A pesar de no reconocer al gobierno de Cuba", dijo Mansfield en una entrevista, "representantes de nuestro gobierno podrían reunirse con funcionarios de Fidel Castro para deliberar sobre la manera en que se podría poner fin a esto".

El Senador por Montana sugirió que se podrían tomar iniciativas a través de la embajada Suiza en La Habana —encargada de los intereses de Estados Unidos en Cuba— y mencionó a México o Las Bahamas, como posible sede neutral para las conversaciones.

La proposición de Mansfield fue apoyada por el senador por Vermont, George D. Aiken, decano de los republicanos del Senado, quien sugirió que el gobierno podría ir más allá —y tratar de restablecer las relaciones diplomáticas con Cuba.

"Desde luego, debemos hablar con el gobierno cubano, ya sea directamente o por intermedio de los suizos", dijo Aiken en una entrevista, y añadió: "el gobierno cubano es el único que puede detener los secuestros".

V: Mansfield P. 4 C. 3

### Corte de luz en Saltillo por Adeudo del Municipio a CFE

SALTILLO, COAH. 10. (Especial).— Durante las 20:00 a las 22:00, la Comisión Federal de Electricidad dejó sin energía eléctrica a nueve centros "entrepaña", encerrados en las principales calles de la ciudad.

Este fue el primer corte de una serie escalonada —cada día de más horas—, que la CFE decidió al no pagar el Municipio el adeudo de Tres millones 853 mil pesos, y que la Presidencia Municipal dice no estar en condiciones de pagar.

Como se esperaba, el sector privado de Saltillo, en reunión tenida ayer, decidió terminantemente no colaborar con el Municipio para cubrir el adeudo que tiene con la CFE, y en consecuencia, el compromiso con ésta, sin saldar, privó al sector comercial de alumbrado público.

Para mañana domingo, volverá a suspenderse el servicio por dos horas en la misma zona, y en los siete días siguientes.

V: Saltillo Pág. 4 Col. 6

#### México Dona Vacuna Antipolio

MANAGUA, 10. (AFP).— México hizo llegar hoy aquí por vía aérea cien mil vacunas antipolio para reforzar la campaña nacional de vacunación que se inició matutina domingo en toda Nicaragua, a fin de prevenir lo que podría ser este año una desastrosa epidemia nacida desde 1964.

El gobierno nicaragüense agradeció el envío al Dr. Ignacio Morones Prieto, director del Seguro Social Mexicano.

V: Puebla Pág. 4 Col. 7

por crédito al campo y asesoría técnica a la agricultura y ganadería y llevar los servicios municipales a las diversas poblaciones del estado.

AL referirse a su tarea en el campo, respecto de la educación, expresó que pedía la colaboración de los universitarios poblanos y de todos los estudiantes de la entidad enfatizando que la Universidad debe ser una escuela de responsabilidad y de patriotismo, de dignidad, de cultura y de libertad.

V: Puebla Pág. 4 Col. 7

que la impuesta por la ley y del respeto irrestricto a las libertades de toda índole que no tendrán más limitaciones que la impuesta por la ley y del respeto a los demás.

La mayor parte de los

centros de capacitación se

instalarán en las regiones

petroleras.

La mayor parte de los

centros de capacitación se

instalarán en las regiones

petroleras.

### OTAN Cobra \$10 mil Millones a De Gaulle

#### Es el Costo de las Instalaciones que Abandonaron

PARIS, 10. (AP).— Los Estados Unidos y sus asociados de la Alianza Atlántica han presentado cuentas a Francia por 800 millones de dólares, (diez mil millones de pesos) importe de instalaciones militares que abandonaron cuando el presidente Charles De Gaulle, dispuso que las fuerzas de esos países salieran del suelo francés, según se informó hoy.

Seguramente esto resultaría en difíciles negociaciones. Fuentes francesas autorizadas expresaron que su gobierno está estudiando las notas y considerando la forma de rechazarlas.

Las cuentas representan lo que los Estados Unidos y sus aliados militares del tratado de la organización del Atlántico del Norte estimaron como indemnización por el valor residual de más de 400 instalaciones construidas en Francia como parte del sistema común de defensa occidental mientras Francia era aún miembro del comando militar de la OTAN.

De Gaulle dispuso la retirada de Francia de ese comando y en marzo de 1966, dio a sus aliados un plazo de un año. La posición norteamericana es que el corto período del anuncio de "desahucio" violó un acuerdo de 1958.

LA OTAN opina lo mismo.

V: OTAN Pág. 4 Col. 3

#### \$131 Millones Dedica Pemex Para Becas

MÉXICO, 10. (INFOR-MEX).— México ha venido cumpliendo satisfactoriamente con sus compromisos de exportación ganadera a los Estados Unidos, y no se ha sentido ninguna acción que pudiera ser interpretada como restrictiva.

De Gaulle dispuso la retirada de Francia de ese comando y en marzo de 1966, dio a sus aliados un plazo de un año. La posición norteamericana es que el corto período del anuncio de "desahucio" violó un acuerdo de 1958.

LA OTAN opina lo mismo.

V: OTAN Pág. 4 Col. 3

#### Incrementa México Exportación de Carne Deshuesada a los EU

MÉXICO, 10. (INFOR-MEX).— México ha venido cumpliendo satisfactoriamente con sus compromisos de exportación ganadera a los Estados Unidos, y no se ha sentido ninguna acción que pudiera ser interpretada como restrictiva.

De Gaulle dispuso la retirada de Francia de ese comando y en marzo de 1966, dio a sus aliados un plazo de un año. La posición norteamericana es que el corto período del anuncio de "desahucio" violó un acuerdo de 1958.

LA OTAN opina lo mismo.

V: OTAN Pág. 4 Col. 3

#### España

MÉXICO, 10. (AEE).— El Gobernador del Estado, Lic. Rafael Murillo Vidal, el Alcalde Sr. Mario Vargas y el Secretario de Marina, Almirante Antonio Vázquez del Mercado, presidirán la ceremonia conmemorativa de los 50 años de la Escuela Naval Fernando Siliceo.

La conmemoración

será el día cinco y el

acto principal se celebra ante la estatua de

Don Venustiano Carranza.

V: Madrid Pág. 4 Col. 1

#### SE irá de las primeras manifestaciones organizadas en Madrid desde la instauración del estado de excepción la semana pasada y, al parecer, fueron dirigidas por las "Comisiones Obreras Juveniles".

ESTAS comprenden los ele-

mentos jóvenes de las comi-